

Sujet : [INTERNET] Projet de la centrale photovoltaïque au sol
De : Elodie PRUVOST <
Date : 16/12/2021 15:44
Pour : pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Mr Le Commissaire Enquêteur,

Je suis très surprise que l'avis des riverains n'est pas pris en compte dans ce projet de centrale photovoltaïque au sol de Lafarge.
Ils sont inquiets et restent sans réponse.

Pour cause, ce projet n'a pas été évalué....et ce qui en est dit actuellement reste peu rassurant et représente tout le contraire d'un projet écologique.

Nous vous remercions, par avance, de l'intérêt que vous porterez aux riverains dans cette enquête, et aux réalités d'une réelle plus value écologique ou non de ce projet.

Elodie Pruvost